

Protokoll:

Zu den Fragen des Werkausschusses nehmen Herr Oberbürgermeister Langner und der Werkleiter Herr Sartorius wie folgt Stellung:

Livestreaming Stadtrat

Es ist eine Probesitzung geplant, bei der die Sitzung durch eine Fachfirma so aufgezeichnet wird, wie es für die spätere Liveübertragung erforderlich wäre. Erst danach soll der Rat darüber abstimmen.

Zu klären ist auch noch, wie mit den Wortbeiträgen von Ratsmitgliedern umgegangen werden soll, die nicht im Livestream erscheinen möchten.

Eine aktuelle Sachstandsinformation des Ratsbüro´s ist dem Protokoll beigelegt.

Ordnungswidrigkeiten – digitale Leitstelle

Die Technischen Probleme/Anforderungen wurden durch die Firma EurOwiG AG letztendlich nicht behoben bzw. umgesetzt, weshalb sich gegen die Fachverfahren der Firma EurOwiG AG entschieden wurde. Aktuell befindet sich das Projekt in einer neuen Markterkundungsphase; ein Zeithorizont ist derzeit nicht absehbar.